

CON TECNOLOGÍA DE PUNTA NOS CUIDAN LOS CARABINEROS EN NUESTRA COMUNA.

Escrito por Gety Pavez Vldal
Domingo, 06 de Octubre de 2019 13:45 -

Felicitaciones a los Carabineros del Retén Rapel de Navidad, innovadora y muy buena forma de brindarnos Seguridad, usando tecnología de última generación, un drone, mantienen vigilancia en el Rodeo Amateur Interprovincial, que se desarrolla en esta localidad costera, como nos explicó el Suboficial Mayor y Jefe de Retén, estando al día con las innovaciones tecnológicas, Carabineros en estos escenarios previene delitos como Robo de accesorios de o desde Vehículos, o cualquier otro delito contra las personas o sus bienes, además de cualquier otro tipo de alteración al orden público, ratificándonos #LaPrevenciónEsNuestraEscencia.